

BONOS POR SEIS MIL MILLONES DE DÓLARES

México coloca deuda histórica

AFP

El gobierno de México emitió bonos en los mercados internacionales por seis mil millones de dólares en la colocación con mayor demanda entre inversionistas en la historia del país y pese a la turbulencia financiera generada por el COVID-19.

“No obstante el entorno de volatilidad observado en los mercados internacionales, esta transacción ratifica que México cuenta con un amplio acceso a los mercados de capital en condiciones favorables”, dijo la Secretaría de Hacienda.

Esta colocación ocurre poco después de que las calificadoras Fitch, Moody's y

S&P recortaron la nota soberana del país en las últimas semanas, anticipando el débil desempeño de la economía ante el impacto por la crisis del coronavirus.

“Esta operación de financiamiento no representa endeudamiento adicional al autorizado dentro de los límites de endeudamiento neto autorizados por el Congreso para el gobierno federal”, agregó Hacienda y detalló que se emitieron tres bonos con vencimientos en 2025, 2032 y 2051.

Aseguró que la emisión alcanzó una demanda entre los inversionistas por alrededor de 28 mil 500 millones de dólares, 4.7 veces el monto total de la transacción.